



Pengalamanku Selama Liburan

Anak Agung Ayu Atmananda Drisana



Tara Salvia
Centre of Excellence

Aku ingin menceritakan pengalamanku selama liburan kemarin. Pada hari Rabu, aku menyiapkan baju ganti, minuman, bekal, dan baju tidur karena ingin menginap dirumah nenek.

Sampai di sana, saudaraku belum datang, jadi, aku berenang bersama ayahku. Setelah berenang, aku mendengarkan lagu favoritku lalu mendengar saudaraku datang. Jadi aku bermain dengan saudaraku.

Aku bermain anjing bersama saudaraku. Ada anjing Pudel namanya Elmo, ada yang Doberman Kampung bernama Miko, dan Alaskan Malamut namanya Lexy, Labron dan Logan. Aku paling suka Elmo karena dia lucu.

Perasaanku senang sekali sehingga aku ingin menginap lagi dirumah nenekku karena aku jarang ketemu nenek.



Pada hari Jumat, aku naik mobil ayahku karena ingin mengelilingi Kota Jakarta. Pada saat kami jalan, kami melihat banyak rumah-rumah besar, kami melihat gedung tinggi dan besar, kami melihat Patung Selamat Datang dan patung-patung lain-lainnya. Kami menikmati perjalanan sambil mendengar lagu favorit kami.

Bulannya juga sangat indah. Aku dan adikku tertidur karena mengantuk, jadi kami pulang ke rumah.

Sampai di rumah aku dan adikku tidur di kamar. Ayah dan Ibu masih menonton, tapi aku dan adikku tidur. Perasaanku senang karena bisa melihat pemandangan yang sangat indah.



Pada hari Sabtu, aku memakai kebaya karena mau pergi ke Pure yang ada di Bogor. Aku melewati gunung dan juga ada jalanan rusak, jadi, pakai batu untuk membuat jalanannya.

Sampai di sana, aku ke toilet dulu, lalu, aku ke tangga yang ada dan melepas sandal lalu ke tangga lagi. Lalu aku menunggu orang-orang selesai sembahyang. Setelah mereka selesai, gilliranku dan keluargaku yang sembahyang tapi kami menunggu pemangku datang.

Setelah pemangku datang, kami sembahyang. Setelah selesai sembahyang, kami pulang ke rumah. Lalu melewati jalan rusak lagi. Sampai di rumah, aku lelah karena menaiki tangga terus. Perasaanku tidak senang karena kami harus menaiki tangga dua kali, dan salah satu tangganya sangat panjang!



Pada hari Minggu, aku ke Scientia Park. Aku keluar mobil dan di luar mobil itu sangat cerah! Aku masuk ke Scientia Park-nya dan memasang gelang Scientia Park.

Pada saat melihat di papan permainan Scientia Park, "Wall Climbing" katanya gratis! Kemudian, aku melihat beberapa orang bermain sepatu roda dan lainnya. Lalu, aku melihat orang sedang dibantu turunkan dari Wall Climbing.

Adikku ingin mencoba Wall Climbing. Dia melepas sepatu dan kaus kaki, lalu mulai berusaha manjat Wall Climbing. Lalu kami meninggalkan Wall Climbing dan melihat anak sedang naik kuda dan ada ikan sedang berenang. Adikku lalu membeli makanan ikan, tapi aku membeli teh botol.

Pada saat dia memberi makanan ikan tersebut, semua ikan datang pada adikku. Lalu kami melihat Horse Ride Station lalu adikku ingin menaiki kuda. Jadi ibu dan adikku baris di Horse Ride Station tersebut.

Aku dan ayahku melihat-lihat sekeliling Scientia Park. Lalu setelah balik, ibu dan ayahku bertukar, jadi, ayahku menemani adik, aku berjalan bersama ibuku. Lalu, adik dan ayahku tidak ada di barisan Horse Ride Station.

Jadi aku dan Ibuku mencari adik, ternyata adikku sedang menaiki kuda!

Lalu aku merasa kepanasan. Aku merasa ingin pulang. Jadi kami pulang, tapi melihat Wall Climbing, adikku ingin mencobanya lagi. Jadi dia melepas sepatu dan kaus kakinya dia berusaha beberapa kali, dan memakai sepatu dan kaus kakinya lagi dan pergi ke tempat lain. Dia ke tempat orang menaik Skate Board, tetapi masih sepi disitu, jadi adik memainkan tempat itu.

Lalu aku dan ayahku datang dan langsung ramai! Jadi kami pulang. Perasaanku senang sekali karena bisa bermain di Scientia Park. Itu saja pengalaman liburanku, aku ingin berlibur lagi bersama ayah, adik dan ibuku.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.